
かほく市介護保険運営協議会平成３０年度第２回会議会議録 

 

招 集 年 月 日 平成３１年３月２０日（水） 

招 集 場 所  かほく市役所３階 ３０２会議室 

開 会 日 時  平成３１年３月２０日  午後 １時３０分 

閉 会 日 時  平成３１年３月２０日  午後 ２時４０分 

委 員 の 定 数 １５人 

出 席 委 員 １２人 

欠 席 委 員  ３人 

事 務 局 ７人 

議 事 日 程 別紙のとおり 

会議に付した議件  別紙のとおり 

会 議 の 経 過 別紙のとおり 
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本日、かほく市介護保険運営協議会委員１５人のうち、１２人の委員が

出席しており、かほく市介護保険運営協議会設置要綱第７条第２項の規

定により、かほく市介護保険運営協議会平成３０年度第２回会議の開催

を告げる。 

開会あいさつ 

かほく市介護保険運営協議会設置要綱第７条第１項の規定により議長に

就く。 

本日の会議の日程に従って「平成３１年度事業予算（一般会計・介護保険

特別会計）について」事務局から説明を求める。 

資料に基づき説明 

いきいき百歳体操の存在は知っているが、参加している割合は９％であ

り、参加しないのは興味がないためか。 

国の指針として高齢者人口の１割、かほく市目標は 1,018 人程度として

おり、昨年度 799 名、今年度 890 名参加し 85.5％となった。あと 15％を

目標増やすのが目標であり、周知として、訪問と案内を送付する。病気
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で参加できない方もいる。 

 宇野気地区の参加率は女性が９割であり、男性の取り込みはどうやって

いくのか。 

 かほく市での男女比率は２：８であるが、木津地区では男性係員を配置、

余地地区では夫婦参加などで男性参加に繋げている。 

 小学校での認知症講座はどのように行っているのか。 

 市職員だけでなく、キャラバンメイトと一緒に行っている。 

「平成３１年度事業予算（一般会計・介護保険特別会計）について」了

承してもよろしいか。 

異議なし 

「平成２９年度決算状況について」を了承してもよろしいか。 

異義なし 

続いて、「かほく市の介護保険事業の実施状況について」事務局に説明を

求める。 

資料に基づき説明 

医療的な通所リハビリテーションの開設予定はないか。 

事業者アンケートでは希望はなく、今のところ開設の見込みは少ないと

思われる。 

インスリン注射など医療依存度の高い方への対策を講じていただきたい 

かほく市の傾向としては、在宅でのサービス利用者が少なめで施設利用

者が多いのか。 

 施設の整備率が高いため、給付費単価も高くなる。 

施設でもケアハウスの待機者は多いのではないか。 

要介護１の認定比率が多いが、そこに重点をおいたサービスはないのか。 

要支援２、要介護１は基準時間が同じであるため、かほく市では認知症

が多いということになる。 

中軽度であるため、在宅サービスの拡充を図りたい。 

異義が無いようなので、「かほく市の介護保険事業の実施状況について」

を了承してよろしいか。 

 異議なし 

「その他について」、意見等を求める。 

報酬及び次回の日程について説明。 



会長 本日の日程が終了したことを告げ、かほく市介護保険運営協議会平成 

３０年度第２回会議が閉会したことを宣言する 

 

 

 

表決した事項及び賛否の数 

 

（１）平成３１年度事業予算（一般会計・介護保険特別会計）について 

賛成 出席者全員 否 なし 

 

(2) かほく市の介護保険事業の実施状況について 

賛成 出席者全員 否 なし 

 

以上のとおり会議の議事の次第を記録する。 


